

Marie-Antoinette

D'origine autrichienne

Marie-Antoinette est née à Vienne, en Autriche, en 1755. Ses parents la marient à 14 ans au futur roi de France Louis XVI, en 1770.



Une reine mal aimée

En 1774, Louis XVI devient roi de France. Marie-Antoinette est la reine. Mais le peuple français ne l'aime pas. Il la surnomme « l'Autrichienne », du nom de son pays d'origine. Marie-Antoinette a la réputation d'être une **intrigante** et de dépenser beaucoup d'argent.

Contre la Révolution

Pendant la Révolution française, à partir de 1789, la reine devient encore plus impopulaire. Elle encourage le roi à ne pas accepter les changements voulus par les Français.

Dico

Intrigant : personne qui prépare des plans secrets pour obtenir ce qu'elle veut.

Résidence : endroit où l'on habite.

Cour (ici) : ensemble des personnes qui vivent près

du roi.

Guillotiner : couper la tête avec une machine munie d'une lame.

Versailles

Le château de Versailles, près de Paris, devient la **résidence** du roi de France au XVII^e (17^e) siècle.

C'est là que se trouve la **cour** du roi. Les bâtiments du château sont entourés de grands jardins. Depuis la Révolution française, ce château est un musée.



Emprisonnée puis tuée

- En août 1792, Marie-Antoinette est emprisonnée avec le reste de la famille royale.
- Le 21 janvier 1793, le roi Louis XVI, condamné à mort, est guillotiné. Le 16 octobre, Marie-Antoinette est **guillotinée** à son tour, à Paris.

